

RAPPORT D'ACTIVITE DU SECRETAIRE GENERAL
DE L'INTERAFRICAIN SOCIALISTE ET
DEMOCRATIQUE

Monsieur le Président,

Mes Chers Camarades ,

Je me dois tout d'abord de vous dire, à vous Monsieur le Président, combien je me réjouis aujourd'hui de l'honneur qui m'échoit de vous exprimer, au nom de l'Interafricaine socialiste et démocratique, au nom de tous les camarades et illustres invités ici présents et en mon nom propre, les sentiments de notre sincère et profonde gratitude pour avoir tenu, malgré les lourdes charges et lourdes responsabilités dont vous êtes investi à la tête du Sénégal frère, à présider vous-même les travaux de ce Conseil général. Tant de sollicitude, Monsieur le Président, nous honore, rehausse le prestige de notre Organisation et nous engage à mettre encore plus d'ardeur et plus de conviction dans l'accomplissement de notre tâche au service de l'IASD.

Dans ce même hommage, fait de reconnaissance et de considération, je dois associer Son Excellence le Président Hosni MOUBAREK, Président de la République arabe d'Egypte et du Parti national démocrate qui a bien voulu, dans la pure tradition d'hospitalité égyptienne, nous offrir l'occasion de nous rencontrer sur cette glorieuse terre du Nil.

./...

A nos camarades égyptiens, cadres et militants du P.N.D., il me plait d'adresser nos plus vifs remerciements pour l'accueil fraternel et chaleureux qu'ils nous ont réservé, les conditions idéales de travail qu'ils nous ont offertes et leur participation éminemment active dans la préparation et la tenue de notre réunion.

Nos invités qui ont bien voulu venir nombreux suivre nos travaux, ont droit à notre reconnaissance. Qu'ils soient les bienvenus, et qu'ils soient assurés de toute la sympathie de notre Organisation.

Monsieur le Président,
Mes Chers Camarades ,

Dans ce bref rapport que j'ai l'honneur de présenter au Conseil général de l'IASD sur les activités de notre Organisation depuis la tenue à Dakar, les 11 & 12 Juillet 1988, de notre dernière réunion, je voudrais commencer par évoquer la mission d'information dans les pays de la ligne de front.

Notre Président, Son Excellence le Président Abdou DIOUF dont la préoccupation du triste sort réservé aux populations africaines en Afrique du Sud n'a jamais fait défaut a entrepris, vous vous en souvenez au moment où il était président de l'Organisation de l'Unité Africaine.

un voyage dans ces pays dans le but de contribuer à résoudre les douloureux problèmes que posent les pratiques inhumaines de l'Apartheid et qui ne cessent de tourmenter la conscience de l'Humanité tout entière et d'ébranler à travers le monde l'opinion de tous les hommes épris de justice et de liberté.

Dans son souci de continuité et sa détermination à aider à une meilleure mobilisation de l'opinion internationale et celle des peuples africains, l'IASD, sous l'impulsion de son Président, a décidé au cours de la dernière réunion de son Conseil général l'envoi d'une mission d'information en Angola, le Zimbabwe, le Botswana, la Zambie et le Mozambique.

En application de cette décision, une délégation comprenant Messieurs : Bara DIOUF, Membre du Bureau Politique du Parti socialiste du Sénégal, Ibrahim YOUSRI, Membre du Comité Exécutif du Parti national démocrate d'Egypte, Abdelhamid AOUAD, Membre du Comité Exécutif de l'Istiqlal du Maroc et moi-même, s'est rendue du 11 au 28 Septembre 1988 dans ces pays où elle a été reçue par les Chefs d'Etat Messieurs : Edouardo DOS SANTOS, Quett MASSIRE, Kenneth KAUNDA et Joachim CHISSANO à qui elle a remis des messages personnels du Président de l'IASD.

La délégation s'est également longuement entretenue avec les Ministres des Affaires Etrangères de ces pays.

./...

La mission a été d'une grande utilité et je me dois de rendre hommage à nos illustres interlocuteurs pour l'accueil particulièrement chaleureux qui nous a été réservé, et de remercier vivement les partis membres de l'IASD d'avoir délégué leurs représentants pour faire partie de la délégation.

Concernant la mission elle-même et les conclusions auxquelles elle a abouti, qu'il me soit permis de vous faire grâce du détail dans le cadre de ce rapport .

Un rapport détaillé vous sera soumis au cours de la prochaine séance et fera l'objet d'une discussion approfondie .

Néanmoins, il conviendrait de signaler que cette mission revêt une grande importance non seulement parcequ'elle nous a permis de mieux comprendre les problèmes et d'en cerner toutes les données, mais aussi parce qu'elle s'est inscrite dans une dynamique nouvelle que notre Président a eu raison d'imprimer à l'action de l'IASD. Nul doute que cette dynamique, faite de dialogue, de concertation et de contact direct avec les réalités, est de nature à consolider la présence de notre Organisation et à en renforcer le rayonnement et la crédibilité.

C'est dans cette même optique que s'insèrent également notre mission de contact au Cameroun, notre visite de travail entreprise à

./...